

DBC Meilen siegt in Eglisau

MEILEN. Am Wochenende vom 25./26. Juni hat das alljährliche Drachenbootfestival in Eglisau stattgefunden. Mit dabei war auch das Team des Drachenbootclubs (DBC) Meilen. Als Schweizer Premiere stand ein Rennen mit 50-Mann-Drachenbooten auf dem Programm. Diese Boote sind mehr als doppelt so lang als die üblichen, ein Team besteht aus 50 Paddlern, zwei Steuerleuten und einem Gong-Klopfer. Im Vorlauf traf der Drachenbootclub Meilen auf den Gastgeber Eglisau. Dem DBC gelang es, das Kopf-an-Kopf-Rennen für sich zu entscheiden, so dass er als Sieger ins A-Finale einziehen konnte. Hier traf der DBC Meilen auf das Team Vae Victis. Der Drachenbootclub Meilen liess dem Gegner keine Chance und gewann das erste Schweizer 50-Mann-Drachenbootrennen souverän. Der Klub will den Schwung und die Motivation in den nächsten Wettkampf mitnehmen, der am 16./17. Juli ansteht. Dann wird der DBC die Gelegenheit haben, sich mit internationalen Teams an der Deutschen Meisterschaft in Bad Waldsee zu messen. (e)